

Parce que parfois les mots blessent, comment appréhender la relation à la personne touchée par un cancer ?

“ Que veux-tu que
l'on te dise ! ”



Une personne atteinte de cancer est une personne « normale », comme vous et moi mais qui souffre d'un cancer. Ce qui veut dire qu'elle a les mêmes besoins que n'importe qui, à savoir, qu'on lui dise bonjour, qu'on papote avec elle, bref, qu'on soit comme d'habitude, comme on a toujours été. Elle n'a pas forcément envie qu'on lui parle de sa maladie, elle a surtout besoin de rester dans la vie. Si vous ne lui dites même plus bonjour, elle se sentira évincée d'un quotidien dont elle a besoin. Il y a fort à parier qu'elle le vive comme une injustice. Avoir un cancer ne fait pas d'elle une pestiférée.



Peut-être devriez-vous vous interroger sur votre propre rapport à la maladie.

« Un bonjour comment vas-tu ? » ne vous mettra pas en danger. Au pire, la personne vous dira : « pas très bien » et si vous ne savez pas quoi dire, un « je comprends » suffira.

A retrouver dans la brochure "Les mots qui blessent" : motsquiblessent.roche.fr